

飛び出せ野球小僧 5

WBSC~世界大会 in CANADA~



ニカラグア代表 ヘッドコーチとして世界大会へ

9月1日～10日までカナダで行われたU18の世界大会へコーチとして参加してきました。1ヶ月間一緒に練習してきた選抜の選手は様々な国と試合をし、12国中、10位という結果で終わりました。

世界のレベルを知った大会期間。残念ながら日本と試合をすることはできませんでしたが、計7試合戦う中で、ニカラグア野球の課題や日本野球の課題を考えるきっかけになりました。また、カナダはすごく素敵な場所でもう一度旅行で行きたい！たくさんの自然があり、人々が外国人に対してとても親切にしてくれます。日本人はできているのかな？と考えさせられました。そして！！英語です、英語ができるともっと楽しめる！英語を話せるとたくさんの友達ができますよ！！

1

英語

9カ国に訪問したことがありますが、英語が大切です！勉強して他の国の友達を作ろう！

2

失敗

失敗はするものです。挑戦した時に失敗するので、挑戦した自分を褒めてあげよう！

3

笑顔

笑顔も世界共通です！笑顔でいれば周りの人も幸せになります！



金髪の女性が多かった日本人は黒髪が普通ですが、カナダの方々の多くは金髪でした！少し英語が話せれば写真も撮れる！



球場の外に野球少年！日本と同じように、外では野球少年が野球の真似っこをしていました！野球は世界中で行われています！



カナダ名産のメープルシロップ！！

カナダにはたくさんのメープルシロップが売っていました。寒い気候が合っているんですね。

～ニカラグア女子野球編～

8月から始めた女子野球。少しずつ人数も増え、試合ができる人数になりました。

ニカラグアでは「野球は男性のスポーツ」という概念が強いです。しかし、その中でも「野球を学びたい！」という女子がたくさんいます。その応援をしたい！と思って野球指導をしています。



ここ2ヶ月で各地で女子野球チームが結成されてきました！ニカラグアは全国17県あります。そのうち4県でチームが結成されました。ニカラグア野球連盟もその動きを見て、2018年にリーグ戦を開催すると発表しています。

彼女たちは今まで無かったものを0から始めています。これは**挑戦**です。「野球をしたい！」その気持ちだけで頑張っています。挑戦があるところに**失敗**がある。しかし、その過程で必ず**成長**しています。だから、挑戦しなければ成長はできない、失敗を恐れては成長できないということですね。

今この記事を見ている方が小さな1歩を「**小さな挑戦**」をする後押しをしたいです。

あの清宮くんと！！

ニカラグアチームが参加していた世界大会には日本チームもいました。結果的に日本は3位でしたが、アメリカの圧倒的な強さに学ぶことが多かったのではないかと思います。「甲子園出場！！」を目標にしている野球小僧がたくさんいると思いますが、私の意見は「甲子園だけで終わってほしくない！」です。今大会2位だった韓国も「世界で勝てる野球」を目指してやっていると聞きました。甲子園で勝つ野球を考え直す時期が来たのか？と考えさせられました。

難しいことを言ってしまいましたが、言いたいことは「高い目標を持とう！」ということです。清宮くんは「世界で活躍できる選手になりたいです。まだまだ努力が足りませんね」と私に言ってきました。ホームランをたくさん打っていても、練習が足りないと謙虚な姿がかっこよかったですね。世界を見たからこそ、感じたことだと思います。

